

現在、午前11時。晴れ。微風。

北陸地方も梅雨が明けました。夏空って感じです。暑いです。

昨日、体育大会団抽選会を行い、体育大会に向けての企画・準備が本格的にスタートしました。

2学期は、体育大会に始まり、3年修学旅行、2年生の14歳の挑戦、学習発表会、合唱コンクールなど、学校行事が目白押し。この2学期は「社会性の養成」を目指しています。この学期の成果を高めるために、1学期は「信頼関係の構築」として、学級・学年・部活動において「絆づくり・居場所づくり」に努めることを共通理解しながら過ごしてきました。

夏季休業は39日間なのですが、キーワードを「探究」としています。総合の時間のうち数時間を、この夏休みに割り振っているように、家庭や地域という学校外で養える資質や力の向上、特に「道徳性の向上」に期待しています。そして、1学期と夏休みで培ってきたエネルギーを2学期にぶつけて行き、更なる「徳」を積み上げるイメージを持っています。このイメージラインが、後半の進路学習・決定やキャリア醸成に生きてくるものと信じています。

「 トライアンドエラーを繰り返すことが、
「経験」と「蓄積」になる。
独自のノウハウはそうやってできていく。 」

(井深大 : ソニー創業者)

トライアンドエラー、そして「探究」の夏休みを過ごし、力強さを増して欲しいです。